

M - 10
Septembre 2014



CA Y EST ! PREMIERS COUPS DE PIOCHES !

Après de longs mois de négociation pour monter le dossier, obtenir le feu vert des administrations et prendre possession du terrain, les travaux pour la construction de l'ITEP Flandre à Armentières ont commencé.

Dès le 4 septembre, l'entreprise de défrichage opérait, suivi du géomètre pour borner le terrain qui était jusqu'à présent difficile d'accès.

Actuellement tracteurs, remorques et pelleteuses s'activent sur le site pour l'aplanir et lui donner son niveau définitif. Des centaines de m³ de terre déplacés.

Déjà les premiers réseaux d'évacuation sont installés avant les fortes pluies automnales qui rendraient cette tâche difficile et si le temps le permet les fondations seront réalisées dès la première quinzaine d'octobre.